



Comitato di Quartiere Musicisti e Grandi Italiani

Verbale della riunione del Comitato di Quartiere del 10.02.2026 svoltasi presso il Ginnasio Sportivo di Viale della Libertà 46 a partire dalle ore 20,00

Presenti: Marina Marzocchi, Francesco Altamura, Giuliano Margheritini, Giuliano Preda, Patrizia Ghetti, Arnold Mecaj

Assenti: Patrizia Pavone, Pierluigi Zoli, Marco Lijoi

Viene nominato segretario: Arnold Mecaj

La riunione è considerata valida in quanto sono presenti la maggioranza assoluta dei componenti di questo comitato.

1. Segnalazione illuminazione pubblica e potatura albero in Viale della Libertà

Patrizia Ghetti, informa di aver contattato Hera a seguito della segnalazione pervenuta da parte dei residenti Luca e Marco Ficociello relativamente al malfunzionamento dei lampioni in Viale della Libertà.

Si precisa che, a seguito di un primo intervento, i lampioni avevano ripreso temporaneamente a funzionare, per poi tornare nuovamente non operativi dopo breve tempo. È stato pertanto richiesto un ulteriore intervento risolutivo.

La segnalazione relativa al taglio di un albero secolare in Viale della Libertà è stata riportata dal residente Marco Ficociello in data 18 gennaio 2026, il quale ha espresso il proprio disappunto per l'avvenuto abbattimento della pianta.

Il Comitato prende atto della segnalazione e si propone di allegare al verbale la comunicazione inviata tramite e-mail dal residente come documentazione.

Il Comitato resta in attesa di ulteriori riscontri da parte dell'ente competente.

2. Situazioni di disagio rilevate durante la distribuzione dei panettoni

Nel corso della distribuzione dei panettoni natalizi, alcuni membri del Comitato hanno riscontrato situazioni di difficoltà economica e personale in alcune famiglie del quartiere.

Francesco Altamura esprime dubbi e preoccupazioni in merito alla tutela della privacy delle persone coinvolte, ritenendo opportuno evitare segnalazioni dirette nominative. Propone di richiedere al Comune di Forlì un elenco aggiornato di contatti e numeri utili dei servizi sociali e assistenziali, da predisporre sotto forma di volantino informativo da distribuire alle persone in difficoltà.

Patrizia Ghetti propone che, considerato che il giovedì pomeriggio presso il "Caffè per tutti" organizzato alla Parrocchia di San Paolo Apostolo è abitualmente presente l'operatrice di quartiere, si possa chiedere direttamente a lei se può fornire indicazioni su come comportarsi in presenza di situazioni di difficoltà nel quartiere.

Aggiunge inoltre che potrebbe essere possibile che tali situazioni siano già conosciute dai servizi competenti.

Marina Marzocchi riferisce di aver incontrato un residente del quartiere con difficoltà personali che necessiterebbe di aiuto e supporto.

Giuliano Margheritini segnala a sua volta situazioni di disagio economico emerse durante la distribuzione dei panettoni e concorda con la proposta del Sig. Altamura di richiedere al Comune un elenco di numeri utili dei servizi, in particolare per gli anziani, così da poter informare e indirizzare correttamente le persone qualora se ne presenti l'occasione.

Il Comitato concorda sulla necessità di individuare una modalità di intervento rispettosa della privacy e al contempo efficace nel fornire informazioni e orientamento ai servizi disponibili sul territorio.

3. Verifica segnalazioni presentate 2025

Il Comitato procede alla verifica dello stato di avanzamento delle segnalazioni presentate nel corso dell'anno 2025 agli enti competenti, rilevando che, ad oggi, non sono pervenuti riscontri formali su diverse richieste avanzate durante gli incontri tra cittadini e Comitato di Quartiere.

In particolare:

Ciclabile di Viale Roma: si segnala il persistente stato di dissesto della pista ciclabile. La richiesta di intervento, presentata nell'ottobre 2025 anche tramite i vigili di quartiere, risulta tuttora aperta. Il Comitato chiede aggiornamenti al Comune di Forlì in merito allo stato della pratica e alle tempistiche previste per l'intervento.

Parco Dragoni: viene riproposta la richiesta relativa al ripristino di un bagno pubblico automatico presso il Parco Dragoni. Il Comitato chiede chiarimenti circa l'eventuale demolizione e ricostruzione della struttura dell'ex circoscrizione presente nel parco e le relative tempistiche di intervento.

Porticato presso supermercato Coop (Portici): si resta in attesa di risposta dall'ufficio competente in merito alla soluzione proposta per l'installazione di dissuasori sotto il porticato situato in corrispondenza del supermercato Coop Alleanza 3.0, al fine di impedire il passaggio improprio di biciclette e monopattini. La segnalazione era già stata formalizzata nel verbale di gennaio, ma ad oggi non risultano aggiornamenti.

Il Comitato evidenzia che tutte le suddette segnalazioni sono state avanzate nel corso degli incontri con cittadini e Comitato di Quartiere, senza tuttavia ricevere risposte ufficiali. Si richiede pertanto un aggiornamento formale sullo stato delle pratiche e sulle eventuali tempistiche previste per gli interventi.

4. Segnalazioni

Nel corso della riunione vengono raccolte ulteriori segnalazioni da parte dei membri del Comitato

Giuliano Preda riferisce che, a fine ottobre 2025, ha segnalato la presenza di uno scooter apparentemente abbandonato in Via Manzoni, in prossimità dell'area dell'ex bowling.

Dalle verifiche effettuate, il mezzo risulta regolarmente immatricolato e assicurato, e non risultano segnalazioni di furto. Tuttavia, lo scooter permane tuttora nello stesso luogo, senza apparente utilizzo.

Il Comitato prende atto della situazione e valuta l'opportunità di richiedere ulteriori verifiche agli organi competenti, al fine di accertare lo stato effettivo del mezzo e le eventuali azioni da intraprendere.

5. Varie ed eventuali

I membri del Comitato discutono diversi argomenti, con particolare attenzione a questioni urgenti o segnalazioni di interesse generale per il quartiere.

La Sig.ra Patrizia Ghetti ricorda che, nel verbale della riunione precedente, si era deliberato di valutare modalità più chiare su come devono svolgersi le riunioni con i residenti del quartiere. Per quanto riguarda la partecipazione dei cittadini alle riunioni, la sua posizione è quella già riportata nel verbale della riunione di gennaio.

Marina Marzocchi sostiene che i residenti dovrebbero poter intervenire liberamente e propone di mantenere il Comitato aperto e amichevole, decidendo di volta in volta come coordinare la riunione.

Francesco Altamura evidenzia l'importanza di stabilire criteri chiari per la partecipazione dei residenti, ricordando episodi passati in cui alcuni hanno parlato per tutta la durata della riunione. Propone che i residenti comunichino preventivamente tramite e-mail i punti che intendono trattare, così da permettere al Comitato di gestire meglio i tempi dell'incontro.

Giuliano Preda concorda sul fatto che gli interventi dei residenti dovrebbero essere compatibili con l'ordine del giorno stabilito, per garantire il corretto svolgimento della riunione.

Arnold Mecaj risponde alla considerazione della consigliera Patrizia Ghetti, sottolineando che non tutti i cittadini possono o vogliono seguire l'intera durata della riunione. Alcuni partecipano solo per esporre specifiche problematiche del quartiere. Ritiene quindi inappropriato far attendere i cittadini fino alla fine della riunione o oltre prima di poter intervenire, poiché rischiano di non tornare più alle riunioni successive.

Il Comitato prende atto dei diversi punti di vista, senza adottare al momento una posizione ufficiale sulle modalità di partecipazione dei residenti, rimandando la decisione a future discussioni.

La riunione si conclude alle ore 21:30.

Il segretario
Arnold Mecaj

Il coordinatore
Marina Marzocchi